

Eau. Angoulême reçoit le trophée des Victoires de l'investissement local



Cette distinction récompense la conception innovante du système de dépollution du bassin d'orage de Bel-Air Grand-Font. (source de l'image : page Facebook officielle de Grand Angoulême)

La ville d'Angoulême, dans le département de la Charente, a reçu le trophée des Victoires de l'investissement local pendant le **Salon des maires**.

Le trophée des Victoires de l'investissement local récompense la ville d'Angoulême, dans le département de la Charente, pour la conception innovante du [système de dépollution du bassin d'orage de Bel-Air Grand-Font](#).

L'objectif de ce système de dépollution, c'est d'opérer une première filtration par un phénomène naturel de tourbillon qui entraîne par la suite le nettoyage des les eaux de pluie collectées avant d'entrer en dépollution.

Le trophée a été remis à Thierry Hureau, conseiller délégué en charge de l'assainissement et maire de Vouzan, par le syndicat départemental des travaux publics du département de la Charente et par l'AMF 16 (autrement appelée : L'Association des Maires et Présidents d'intercommunalité de la Charente).